
Giving your opinion on a film you have seen

Quel dernier film as-tu vu? (What was the last film you saw?)

Hier (Yesterday)

Hier soir (last night)

La semaine dernière (Last 

week)

Le weekend dernier (Last 

weekend)

Lundi/mardi/mercredi/jeudi/

vendredi dernier

(Last 

Monday/Tuesday/Wednesday/

Thursday/Friday)

Le mois dernier (last month)

je suis resté à la 
maison
(I stayed at home)

je suis allé au 
cinéma (I went to 
the cinema)

je suis allé chez 
mon copain ( I 
went to my 
friend’s)

j’ai vu

(I saw)

j’ai regardé

(I watched)

un film d’action

(an action film)

un film d’arts

martiaux 

(a martial arts film)

un film comique

(a comedy film)

un film d’horreur

(a horror film)

un film romantique

(a romantic film)

un film de science-

fiction

(a sci-fi film)

un film à suspense

(a thriller)

un western

(a western/cowboy 

film)

à la télé

(on TV)

au cinéma

(at the 

cinema)

en DVD

(on DVD)

en streaming

(on 

streaming)

Je l’ai adoré

(I loved it)

Je l’ai aimé

(I liked it)

Je ne l’ai pas aimé

(I didn’t like it)

Je l’ai détesté

(I hated it)

Je le recommande

(I recommend it)

Je ne le recommande 

pas

(I don’t recommend it)

car c’était

(because)

amusant (funny)

barbant (boring)

génial (great)

Intéressant (interesting)

divertissant (entertaining)

passionant (exciting)

éducatif (educational)

enfantin (childish)

ennuyeux (boring)

nul (rubbish)

L’action se déroule…

(the action takes place)

en Chine

(in China)

au Mexique

(in Mexico)

et le personnage principal s’appelle…

and the  main character is called…

c’était bien écrit et bien joué

(it was well-written and well-acted)

ce n’était ni bien écrit ni bien joué

(it was neither well-written or well-acted)


